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南京的车主今后如果在
道路拥挤时段进入新街口，

会要求留下“买路钱”？在昨
天的南京智能交通产业发展
趋势论坛上，南京交通规划
研究所所长杨涛提出，随着
南京城市核心地区道路资源
的越来越稀缺，在发展智能
交通（IPS）的基础上，若干

年后南京将计划实施“拥挤
收费”！

[\rs6

tuvwxyzp{|}~

什么是交通拥挤收费？

即在特定时段和路段对车辆
实行收费，从时间和空间上
来调节交通流，减少繁忙时
段和繁忙路段的交通负荷，
达到缓解道路拥挤的目的。
其本质是“通过经济杠杆调
节车流”。

南京交通规划研究所所
长杨涛给记者举了个例子，
“今后对于所有的车辆都会
配备一个相应的‘电子卡’，
‘电子卡’可以有多种用途，

如果你是车主，某一天在交
通拥挤时段进入南京新街口

地区，那么在经过某一个固
定设置的收费显示牌时，你
的‘电子卡’上就已经自动
扣除了一笔‘拥挤费’。”

杨涛认为，跟收费站不
同，如今这种“不停车收费”
的手段有望可以缓解南京核

心地区的交通拥堵状况。
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事实上，“拥挤收费”的

概念出现于20世纪70年代，
其中具有典型意义的主要有

新加坡和英国伦敦。
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针对“拥挤收费”，记者

随机采访了几位南京的车
主，私家车主李先生认为，
“拥挤收费”从理论上听来
似乎有道理，但实际实施会
有障碍，比如对于公务车来
说，所有费用都由政府或单
位承担，对其征收“拥挤费”

没有意义。
而对于大多数的私车、

出租车来说，一旦收费将增
加车主的用车成本，而且今
后可能出现在新街口根本
打不到出租车的现象。在城
市交通上政府应该多考虑

怎么管理和规范，什么都靠
收费“一收了之”，是说不
过去的。
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对于拥挤收费，不仅很

多车主有怨言，部分专家也
提出了不同意见，有专家指
出，国外一些城市的“拥挤
收费”是建立在完备的基础

设施建设上的。比如伦敦，该
城市拥有公交线路3730公
里、地铁329公里、轻轨28公
里、铁路788公里，约有公交
车8500辆，交通信息化、智
能化管理水平很高。在此基
础上，伦敦的拥挤收费才能

施行。
智能交通与拥挤收费并

非“万能”，需要技术、设备、

管理等各方面的充分准备，
而南京在这些方面尚不成
熟，南京的地铁、快速内环等
都还在建设中，“如果不想
让人开车进新街口，那势必
得提供更便捷的公共交通方
式才行，因此收费不是一两
年内可以实施的。”
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天，记者从南京殡仪馆了解
到，经南京市民政局等有关部
门批准，沿用了几十年的南京
殡仪馆这个名子，将从10月
份起正式更名为“安德园”。

据南京市殡葬管理处张
军利处长称，考虑到南京殡仪

馆这个名子已沿用了 20多
年，每当人们一提到南京殡仪
馆这个名子，就有一种恐惧
感。为了消除这种恐惧心理，
讲究人性化服务，该处经研
究，并报南京市有关部门批
准，决定将南京殡仪馆正式更

名为“安德园”。
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��j怎么站，怎么坐，怎么

握手，怎么递名片，这些小
问题一提出来，却难倒了一

片人。昨天上午，在鲁迅园
小区内，礼仪专家手把手
地向小区居民讲解着这些
细微的礼仪知识。这是团
市委组织的文化进社区活
动，在名城会即将到来之
际，每个南京市民都应该

从文明礼貌做起，树立南
京人的良好形象。

初次见面时握手是一个
基本的礼仪，周亚楠请一位

女士和她握手，但是这位女
士只是握住了她的四根手
指。周亚楠说：“握手的原则
是虎口相交，身体前倾，目
光对视，如果只握住手指，
就会显得没有诚意。”

接着，周亚楠请一个小

伙子给初次见面的客人发
名片。小伙子做得很正确，
用双手拿名片，递过去的时

候正面朝着客人，可以让对

方清楚地看到名片上的内
容。而接名片的人也很正

确，双手接过来，浏览一下
名片上的内容。

名城会期间，会有很多

外国友人来到南京，和外
国人接触时应该注意怎样
的礼仪呢？周亚楠先强调
了一点，见到外国人不要
行“注目礼”，因为平时见
到外国人不多，所以有些
人会盯着对方看，这是不
礼貌的。

昨天，南京市质监局举
行2006年“质量月”大型咨

询活动，现场的“真假产品
辨别” 服务吸引了大批市
民，把质监专家和打假人员
围得里三层、外三层。在执法
人员的“点拨”下，普通消费
者也能有一双识别假货的
“火眼金睛”。

V«¬Z 质监专家现
场给大家做了个演示，真的
五粮液，瓶盖一扭就能很轻
松地打开，而假的五粮液费

了很大劲，也必须将瓶盖破
坏才能打开。但有的瓶盖仿
制得也可以以假乱真，只有
拿到检测部门对酒液进行检
测才能知道真假。

V®¯°±Z 潘婷、飘
柔……这些都是常见的洗

发用品，昨天现场每样洗发
水都放了两瓶，光从外观上
很难看出真假。“这个是假
的，你看。”质监专家指着一
瓶“潘婷”洗发水背面印刷的
文字说明表示，“这些字看起
来黑乎乎的，还没有QS标识，

而真的产品字体都很清秀，不
用说，这个肯定是假的。”

V²³Z 从现场摆放的
几瓶“百威”啤酒的外观上
看，好像没啥区别。但仔细观
察不难发现，假冒产品的酒
液看起来比较浑浊，而且分

量也比正牌产品要多。据介
绍，现在不少假冒名牌啤酒

使用的酒瓶都是回收的真啤
酒瓶，标签标识都是真的，因

此，要仔细观察啤酒的颜色
和透明度。

V̄ ´±Z与往年不同，
今年真假识别产品中多了化
妆品这一项。“这些都是我
们今年查获的假冒产品。”
据工作人员介绍，“著名品

牌化妆品价格都很高，即便
打折也不会很便宜，但现在
有不少销假人员都是将化妆
品放在随身携带的包里，利
用‘抵债抵来’的谎话进行
推销，一瓶400多元的产品
甚至80元就能出手。”
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此次调查者调查得知的

性暴力事件就有 1190起。
这还不包括已经在记忆中遗
忘的和因避讳选择沉默的案
例。受侵害的妇女不但有成
年妇女，还包括未发育的女
童及老年妇女，甚至80多岁
的老人也不放过。
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除了这些见证人，调查

者们还幸运地发现了六名幸
存者，他们是活着的历史。幸
存者在接受调查的时候，按
捺不住愤恨，他们甚至把衣
服撩起来，让调查者看那昔
日的伤口。
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EFj 动漫游戏产业的发展
将是推动文化发展的重要举
措，记者从第二届软博会动漫
产业发展研讨会上获悉，目前
市场上动漫专业的人才十分
走俏，在南京艺术学院、南京
师范大学、金陵科技学院等诸

多院校开设动漫专业之后，金
陵科技学院每年有 80%的动
漫专业毕业生被送往加拿大
工作，从另外几所院校的动漫
专业毕业生工作也可以看出
市场的需求是十分巨大的。目
前南京的动漫企业仅有40多

家，动漫人才也只有 2600多
人，人才缺口很大。

南师大调查结果令人震撼
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江宁地区调查结束后，调
查人员进行了数据统计。在

南京大屠杀中，江宁区现已
查明的有确切姓名的死亡人
数为1343人，不知名死者为
6018人，总死亡人数是7361
人；有确切姓名的伤者为289
人；妇女性侵犯暴行中，有确
切姓名的女性受害人为505

人；不知名者为735人，总数
为1230人；被抓劳工，有确切
姓名者228人，不知名者4009
人，总数为4237人；失踪人
员，有确切姓名者96人，不知
名者22人，总数为118人。除

了这些，还有很多妇女遭受
侵犯后，传统的道德观念使

她们都采取了沉默的方式，
有些记忆模糊者也不在统计
范围之内。

这次调查使这十一名研
究生感触很深。陈通同学说：
“在我们刚接触这些老人的
时候，他们的眼神是那样的

平和，似乎一切都没有发生。
我们实在不忍唤醒他们心底
沉睡的记忆。69年虽然一晃
而过，这段痛苦的民族记忆
却永远也无法抹去。”

¢£¤¥ ÕÖ

南京举行质量月大型咨询服务活动
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CD EFj记者在第二届
中国（南京）软件博览会
上获悉，全国第一个“智能
交通产业协会” 昨天在南
京正式成立。

当今世界，采用高新技
术的智能交通系统 （简称

ITS）已经成为现代化综合
交通运输管理体系建设的
重要支撑。为更好地加强
政府交通管理规划与智能
交通产业的对接，由南京
市科技局牵头组织，三宝

科技、莱斯电子、多伦科
技、普天通信、南京恩瑞
特、市交科所、市交通规划
所等企业共同发起的 “南
京智能交通产业协会”昨
天正式成立，记者获悉，目
前已经有34家企业加入了

该协会。
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